

Die Pinakothek

Die Nationale Pinakothek ist einer der Standorte der Nationalmuseen von Cagliari, ein Institut des Ministeriums für Kultur, das seit 2019 über besondere Autonomie verfügt.

Sie befindet sich im Altstadtviertel Castello in der „Cittadella dei Musei“, die zwischen 1956 und 1979 mit der Restaurierung des Königlichen Arsenal und der mittelalterlichen Mauern nach den Entwürfen der Architekten Libero Cecchini und Piero Gazzola errichtet wurde.

Die Pinakothek zeigt eine Sammlung von Gemälden, die sich auf die Kunstgeschichte Sardinien konzentriert und vom 15. bis zum 20. Jahrhundert reicht. Die Ausstellung erstreckt sich über drei Etagen.